

Antarctique : Les États s'accordent sur le tourisme mais sans adopter aucune mesure

Dossier de la rédaction de H2o
May 2024

La 46^e Réunion consultative du Traité sur l'Antarctique (RCTA) s'est achevée le 30 mai à Kochi, en Inde. Les organisations environnementales saluent les décisions de travailler ensemble sur le tourisme, tout en exprimant leur frustration face à la lenteur des actions pour lutter contre les menaces urgentes auxquelles sont confrontés les écosystèmes antarctiques. Elles font également part de leur amère déception face au nouvel échec de classification des manchots empereurs en tant qu'espèce spécialement protégée.

ASOC - Coalition pour l'Antarctique et l'Océan Austral